

En el despacho de la Secretaria Académica de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla (despacho número 114), se reúnen el **13 de noviembre de 2017**, a las 13:00 horas en segunda convocatoria, previa convocatoria por correo electrónico, los miembros expuestos a continuación: D.^a Lucía Herrera Torres (Coordinadora de la comisión), D.^a María Tomé Fernández (Secretaria de la comisión), D.^a Mónica Luque Suárez y D.^a Laila Mohamed Mohand (representantes del PDI).

Se tratan los siguientes puntos del Orden del Día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión de 3 de mayo del 2017

El acta fue remitida previamente a los miembros de la comisión, a través del correo electrónico junto con la convocatoria de esta sesión. Se aprueba por asentimiento.

2. Informe, debate y aprobación, si procede, de propuesta de actuaciones para el curso académico 2017-2018

La Sra. Coordinadora de la comisión plantea la propuesta de elaborar un *calendario para el año 2018* con fotografías representativas de todos los sectores de la comunidad universitaria, de modo que plasme la distribución, por géneros, en la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla. Dicho calendario se podría entregar en navidad. Al respecto, para el calendario se realizarán 12 fotografías, una por cada mes del año, con miembros del PAS, el PDI y el alumnado de la Facultad.

La distribución de fotos se realizará de la siguiente manera:

- Alumnado:

Una fotografía del alumnado por cada titulación de grado. Se convocará, para ello, al alumnado de primero de cada Grado. D.^a Mónica Luque Suárez se ofrece voluntaria para convocar, a la sesión fotográfica, al estudiantado de primero del grado en Educación Primaria así como del grado en Educación Social durante la tarde del próximo miércoles, 15 de noviembre.

D.^a Laila Mohamed Mohand se ofrece voluntaria para convocar a la sesión fotográfica al alumnado de primer curso del grado en Educación Infantil y del doble grado en Educación Primaria y Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, para el próximo martes, 14 de noviembre, de 9:00 a 11:00 horas y el miércoles, 15 de noviembre, de 16:00 a 20:00 horas respectivamente.

- Personal de Administración y Servicios:

La Coordinadora de la Comisión se encargará de convocar, a través de diferentes medios, a los miembros del PAS de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla para la sesión fotográfica que se realizará el miércoles 15 de noviembre de 11:00 a 12:00 horas en diferentes estamentos (biblioteca, conserjería, administración y cafetería). Se efectuará una fotografía al grupo de PAS de la secretaría administrativa del Campus de Melilla, una fotografía al de consejería, una fotografía al de biblioteca y una fotografía a los responsables de fotocopiadora, cafetería y apoyo informático.

- Personal Docente e Investigador:

La Coordinadora de la Comisión convocará, a través del correo electrónico, al profesorado de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla para la sesión fotográfica que se realizará el miércoles, 15 de noviembre, a las 13:00 horas. Se hará una fotografía, en la entrada del campus, a todo el profesorado que asista. Además, se realizará una segunda fotografía con el equipo decanal y profesores que forman parte del equipo amplio de

gobierno (Oswaldo Lorenzo, Juan Jesús Ortiz, Carlos López y Pedro Ruiz). En tercer lugar, está prevista una fotografía con profesores que profesan diferentes religiones (Alicia Benaroch, Laila Mohamed y Rafael López). Por último, se contará con una fotografía del aulario con el escudo de la Universidad de Granada.

Otra actividad propuesta es llevar a cabo, al igual que el curso académico anterior, un **estudio sobre indicadores de género** en la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla para el curso 2017-2018. La Coordinadora, asimismo, señala la importancia de contemplar los datos que la Facultad presenta en los colectivos de PDI, PAS y alumnado y recalca la intención de compararlos con los obtenidos en el curso 2016-2017.

Se pretende, por otro lado, implementar una investigación, eligiendo un instrumento válido y fiable, que evalúe las *actitudes, percepciones y las necesidades* formativas sobre igualdad de género con el fin de conocer estos constructos en los tres colectivos (PAS, PDI y alumnado) y, con los datos resultantes, proponer *actividades formativas* futuras que respondan a las necesidades observadas.

3. Ruegos y preguntas

D.^a Mónica Luque propone que, para el 8 de marzo, día internacional de la mujer, se puede ir pensando en actividades para realizar en la Facultad de Educación y Humanidades.

Sin más temas que tratar, se levanta la sesión siendo las 14:00 horas.

María Tomé Fernández

Secretaria de la Comisión de Igualdad

Vº Bº Lucía Herrera Torres